



Este viernes 22 de septiembre, en el auditorio del Hospital Los Samanes de Maracay, participantes de los Programas Nacional de Formación (PNF) Aragua recibieron la bienvenida por parte de autoridades de la Universidad de las Ciencias de la Salud “Hugo Chávez Frías”, además de sus coordinadores y grupo profesoral.

Estuvieron acompañados además, por autoridades del Consejo Académico Bolivariano Estatal de Salud (CABES); Instituto de Altos Estudios Dr. Arnoldo Gabaldón (IAE); Misión Médica Cubana y Corposalud Aragua.

Los nuevos participantes realizarán estudios en las especialidades de Odontología Integral Comunitaria, Medicina Integral Comunitaria, Enfermería Integral Comunitaria y Audiofonología, en respuesta a las necesidades sentidas por la población aragüeña.



Dentro de este marco, la coordinadora General de la Universidad de las Ciencias de la Salud para el Estado Aragua, Iris Mota, informó que la formación de estos nuevos profesionales del área de la salud será de manera presencial y vivencial, es decir, “es una formación multi integral porque recibirán clases en los Centros Diagnóstico Integral (CDI), Salas de Rehabilitación Integral (SRI), módulos de Barrio Adentro y en los diferentes dispensarios de la comunidad adscritos al Ministerio, pero a su vez, vivirán experiencias propias de un médico en ejercicio”.

“El estado Aragua está demostrando una vez más que tiene equipo y liderazgo para la conformación y formación de estos nuevos grupos de especialistas, que responderán a las exigencias del Sistema Público Nacional de Salud, en cuanto al área asistencial o clínica se refiere”, concluyó Iris Mota.